

## Nota de Prensa N° 36

### Diario Voces San Martín

## Inauguran penal Pampas de Sanaguillo en ciudad de Tarapoto

(0 - user rating)



Tarapoto, ene. 17 (ANDINA). El Instituto Nacional Penitenciario (Inpe) inauguró hoy un nuevo penal en la ciudad de Tarapoto, en el selvático departamento de San Martín, con capacidad para 643 internos, lo que contribuirá a reducir el hacinamiento y a mejorar las condiciones carcelarias. El presidente del Consejo Nacional Penitenciario, José Luis Pérez Guadalupe, precisó que el antiguo penal de Tarapoto albergaba cerca de 700 presos, pese a que las instalaciones tenían capacidad para 120. “Bastaría con ver las imágenes para ver el contraste y lo que ahora estamos planteando con el objetivo de mejorar y ampliar la capacidad de albergue en los penales. (El de Tarapoto) Se trata de un penal totalmente nuevo, donde ya han sido trasladados progresivamente algunos internos”, manifestó. Las obras del nuevo penal, que demandaron 21 millones 261,486.00 nuevos soles, se ejecutaron como parte del plan de infraestructura que el Inpe, en coordinación con el Ministerio de Justicia, desarrolla en las cárceles del país para resolver el hacinamiento. El establecimiento penitenciario fue construido en el sector Pampas de Sanaguillo, en Tarapoto. El primer grupo en habitarlo corresponde a 68 internos (43 varones y 25 mujeres) y dos niños (menores de tres años) que, por ley, conviven con sus madres, informó el Inpe a través de una nota de prensa. Pérez estimó que en menos de un mes se pueda trasladar a todos los internos al nuevo reclusorio, el

cual consta de tres pabellones de cuatro pisos para varones: máxima, mediana y mínima seguridad, donde los reos serán ubicados según su peligrosidad; y un pabellón de mínima seguridad de dos plantas para mujeres. Cada uno tiene un patio o área libre que se encuentra en la primera planta y serán utilizados como zonas de recreación y trabajo. También dispone de un área para talleres de trabajo (dos ambientes para carpintería, uno para confecciones y cinco aulas para capacitaciones) y educación (aulas de estudio y un espacio para el cuidado de los hijos de las internas). Se ha construido, además, un centro médico con ambientes para consultorios de odontología, psicología, laboratorio, farmacia, cuartos para hospitalización y servicios higiénicos diferenciados. “En un mes esperamos también inaugurar el penal de Iquitos (...). También en Moyobamba, Yurimaguas y Juanjuí, con lo cual pensamos para este año tener toda la zona oriental del país con infraestructura nueva”, manifestó. Dijo que el principal problema de hacinamiento lo tienen las cárceles de la costa, motivo por el cual -apuntó- ya se tiene listo el proyecto del complejo de Pícsi, en Lambayeque, entre otros. Pérez recordó que el Inpe no solo tiene 53,200 internos a su cargo, sino que, además, registra 20,000 condenados que están liberados y deben cumplir con firmar y llevar un tratamiento penitenciario, y otros 4,000 que tienen penas alternativas a la pena privativa de libertad. La ceremonia de inauguración del penal contó con la presencia del ministro de Justicia, Juan Jiménez.